

Acuerdan cancilleres de Venezuela y China seguir reforzando nexos estratégicos



Canciller venezolano, Félix Plasencia

Caracas, 28 sep (RHC) Venezuela y China acuerdan fortalecer sus relaciones bilaterales, así como seguir su cooperación por su desarrollo integral en espacios internacionales.

“Acordamos seguir trabajando juntos por nuestro desarrollo integral en todos los foros multilaterales y espacios internacionales”, ha destacado este lunes el ministro de Asuntos Exteriores de Venezuela, Félix Plasencia, mediante una serie de mensajes en *Twitter* sobre su conversación con su homólogo chino, Wang Yi.

De acuerdo con el jefe de la Diplomacia del país bolivariano, han repasado “aspectos clave de la cooperación” entre las dos naciones. El titular venezolano ha prometido seguir profundizando la Asociación Estratégica Integral China-Venezuela, a través de los mecanismos establecidos por la

Comisión Mixta.

Asimismo, ha subrayado que los cancilleres han comprometido, con el apoyo del liderazgo de Caracas en la región, a avanzar en las relaciones entre el gigante asiático, América Latina y el Caribe, a través de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) y la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP), todo con miras a confirmar el éxito de la venidera III Reunión del Foro China-Celac.

Además, el ministro venezolano ha expresado su agradecimiento a Pekín por su cooperación en materia de salud con el fin de luchar contra la pandemia del nuevo coronavirus, causante de la COVID-19, y la protección de la vida del pueblo bolivariano.

En otra parte de su conversación, han rechazado “a las medidas coercitivas, el injerencismo extranjero en los asuntos internos de China y Venezuela y el unilateralismo”, tal como ha hecho hincapié Plasencia.

El gigante asiático y el país latinoamericano, ambos sujetos de las medidas unilaterales de EE.UU., mantienen una relación cada vez más estrecha. En este sentido, China ha ratificado en múltiples ocasiones su apoyo a Venezuela, rechazando los planes golpistas, promovidos por Washington y de varios de sus aliados regionales, contra la nación bolivariana.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/271774-acuerdan-cancilleres-de-venezuela-y-china-seguir-reforzando-nexos-estrategicos>



Radio Habana Cuba